
市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、１5人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

12月5日

１5議員が一般質問

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり45分です。

一般質問とは…

中村　文武 議員（P16）
◆市内２中学で冬季平日部活の停止理由は
◆ＪＡ前・佐織津島線の進捗状況

真野　和久 議員（P17）
◆公立の佐織保育園 廃園でなく維持を
◆自衛隊への名簿提供は本人に確認を

角田　龍仁 議員（P18）
◆市の道路行政の進め方は
◆介護予防に新しい取り組みを

山岡　幹雄 議員（P19）
◆災害等に関する案内パンフレット作成は
◆道路管理者の雑草、雑木の管理は

河合　克平 議員（P20）
◆道の駅整備より老朽校舎対策を優先して
◆遺族に「抗議」は適切か

𠮷川 三津子 議員（P21）
◆下水道負担金を故意に免除 敗訴後は
◆ワクチン遺族への抗議文、責任は

佐藤　信男 議員（P22）
◆「湯の花の里」老朽化した部分の修繕は
◆骨粗しょう症検診の現状と今後は

竹村　仁司 議員（P8）
◆活性化プロジェクト 官学連携事業は

山田 門左エ門 議員（P9）
◆１８０億円にもなる積立基金の必要性は
◆立田地区陳情書に教育委員の意見は

石崎　誠子 議員（P10）
◆永和中学校体育館老朽化対策の考えは

佐藤　旭浩 議員（P11）
◆自治会加入促進を市としても後押しを
◆子ども達へ健康管理対策を

馬渕　紀明 議員（P12）
◆レスキューホテル 調査していくのか
◆高齢者の移動手段の確保を

髙松　幸雄 議員（P13）
◆永和中学校体育館建て替えの考えは
◆低所得世帯へ一刻も早く支援策を

近藤　武 議員（P14）
◆道の駅指定管理者選定のスケジュールは
◆道の駅周辺事業のＰＲは

原　裕司 議員（P15）
◆小さな農家・家族農業を守る施策を
◆避難所の整備、進捗状況は
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